



Tropensturm Garance: La Réunion unter Alarmstufe Orange – Alarmstufe Rot bald möglich

Die französische Insel La Réunion steht seit Mittwoch, dem 26. Februar, um 14:00 Uhr Ortszeit (11:00 Uhr in Paris) unter oranger Zyklon-Warnstufe. Grund dafür ist der herannahende Tropensturm Garance. Die Präfektur der Insel hat in Zusammenarbeit mit Météo-France diese Entscheidung getroffen, um die Bevölkerung frühzeitig zu schützen. Bereits am Mittwochnachmittag wurden Schulen, Kindergärten und Betreuungseinrichtungen geschlossen.

Laut den Prognosen von Météo-France wird sich der Sturm in den kommenden Stunden weiter verstärken und voraussichtlich den Status eines tropischen Zyklons erreichen. Derzeit befindet sich Garance etwa 350 bis 400 Kilometer nordwestlich von La Réunion und bewegt sich in südlicher Richtung auf die Insel zu. Sein Durchzug wird für den Donnerstag (27. Februar) im Laufe des Nachmittags und in der Nacht auf Freitag erwartet.

La forte tempête #GARANCE est prévue qu'elle atteigne le stade de cyclone tropical dans les prochaines heures, et concerne La Réunion fin de journée de jeudi jusqu'en journée de vendredi (chronologie encore incertaine).

Alerte cyclonique orange en cours
<https://t.co/NOct1mPwd5>
pic.twitter.com/tJScrikaty

— Météo-France (@meteofrance) February 26, 2025

Vorsichtsmaßnahmen dringend erforderlich

Experten rufen die Bevölkerung dazu auf, äußerste Vorsicht walten zu lassen. Sylvain Chave, Ingenieur bei Predict Services (einem Dienst von Météo-France), betont, dass mit heftigen Regenfällen, extrem starken Windböen und einem stark aufgewühlten Meer zu rechnen ist.

Er empfiehlt, sich bestmöglich auf die Ankunft des Sturms vorzubereiten: Gebäude sichern, Wertgegenstände in Sicherheit bringen, Fahrzeuge umparken und Notfallkits bereithalten, um sich bei Bedarf in Schutzräume zurückziehen zu können.

Ein Wechsel von der orangen auf die rote Alarmstufe – was einem vollständigen Ausgangsverbot gleichkäme – ist in den nächsten Stunden nicht ausgeschlossen.



Tropensturm Garance: La Réunion unter Alarmstufe Orange – Alarmstufe Rot bald möglich

#Garance | L'Etat prépare le passage du cyclone. Patrice LATRON, a réuni les services pour :

- Suivre les données météo en temps réel
- Préparer les services et infrastructures
- Mettre en sécurité les réseaux
- ⚠ Vigilance, protégez vos abris et vos réserves #etatyprotezanou
pic.twitter.com/tbpYljqTMm

— Préfet de La Réunion (@Prefet974) February 26, 2025